

#POLITIK #WOHNEN 29. August 2019

Bürgerinitiative: Wohnen ist ein Menschenrecht - Bezahlbares Wohnen für alle!

Immer mehr Menschen in Europa können sich die teuren Mieten nicht mehr leisten. Vor allem in den Ballungsräumen spitzt sich die Lage weiter zu. Darunter leiden vor allem die, die eh schon aufs Geld achten müssen - Alleinerziehende, Familien, Senior*innen, Auszubildende und Studierende. So geht es nicht weiter. Um etwas zu ändern, brauchen wir auch Deine Hilfe!



„Immer mehr Menschen in Europa können sich die teuren Mieten nicht mehr leisten.“

Unterstütze die Europäische Bürgerinitiative #HousingForAll.

Einfach online unterschreiben unter:

www.housingforall.eu

Wohnen ist zu teuer. Das ist leider europäische Realität. Wenn die Miete eines Haushalts mehr als 40% der Einnahmen übersteigt, spricht man von einer Überbelastung. Das betrifft über 53 Millionen Menschen in Europa, in Deutschland sind 14,5% der Bevölkerung.

Dabei ist Wohnen ein Grundrecht und keine Ware. Spekulationen - vor allem in den Großstädten - treiben die Preise nach oben, so dass viele einkommensschwache Haushalte an die Ränder verdrängt werden. Wartelisten für Sozialwohnungen sind europaweit lang. Die Folgen: Wohnungsmangel, Gentrifizierung und Obdachlosigkeit.

Gegen diese Entwicklungen wehrt sich die Europäische Bürgerinitiative „Housing for All“. Sie fordert die EU auf, die Rahmenbedingungen für bezahlbares Wohnen zu verbessern. DGB und EVG unterstützen die Initiative und rufen alle Mitglieder auf: Nehmt Euch 5 Minuten, unterschreibt die Bürgerinitiative und helft damit, die Lebensbedingungen von Millionen Europäern zu verbessern!

**Deine Unterschrift zählt: www.housingforall.eu
(<http://www.housingforall.eu>)**